

Métropole du Grand Nancy

VANDŒUVRE-LÈS-NANCY

L'Étoile rassemble les habitants du quartier



TCS ne manque jamais un événement pour une initiation à la couture.

Dans un quartier en pleine rénovation énergétique, la MJC Étoile a clos l'année en beauté avec une journée qui a rassemblé plus de 350 personnes et réuni les associations de la ville. Autour d'un repas irakien.

Pour clore l'année en beauté, l'équipe de la MJC et des familles bénévoles ont cuisiné un repas irakien pendant que se déroulaient plusieurs ateliers. Au programme : Dynamo et ses vélos, World in Harmony et la MJC-CS Nomade qui ont sensibilisé au végétal, une fresque collective avec Momo, des jeux en bois et un stand crêpes avec des adolescents du Centre social Beauregard de Nancy, du FabLab pour l'initiation à la programmation numérique, NoNaMé (association de solidarité France Sénégal), un atelier de couture animé par Tricot couture service (TCS) et Colecosol Lorraine, collectif pour la promotion du commerce équitable.

• Musiciens en scène

A 18 h, la scène a pris le relais avec l'École de musique de Vandœuvre et les chorales enfants et adolescents dirigées par Vincent Tricarri.

Quant aux jeunes acteurs du projet Métamorphose, sous la direction d'Éric Lehembre, ils ont présenté leur nouvelle pièce « Vert d'Est » sur le sujet de la transition écologique, un travail de plus de trois mois. Pour 1 €, une somme symbolique, un buffet partagé avec des nems et des pastels préparés par l'équipe des bénévoles sous la houlette de Pape MBaye, coordinateur de

l'événement. Des démonstrations de Zumba avec David, des danses folkloriques des Balkans avec l'association Sloga, du son pop-rock avec le groupe Yume et un voyage musical autour de la Méditerranée avec Trans'Culture ont suivi.

Avec l'appui de la Ville, de la CAF de Meurthe-et-Moselle et de la DRAC Grand Est, la MJC Étoile avec toutes ses bonnes volontés a ainsi montré sa volonté de promouvoir la diversité et l'inclusion, en offrant à chacun la possibilité de s'exprimer et de partager ses talents.



Difficile de résister aux crêpes de l'atelier éponyme.